

# VALEO REÇOIT UN AUTOMOTIVE NEWS PACE AWARD 2022 POUR SON SYSTÈME D'AMORTISSEMENT PENDULAIRE INNOVANT DE DEUXIÈME GÉNÉRATION

17.10.2022



**Valeo a remporté un Automotive News PACE<sup>1</sup> Award 2022 pour son double volant amortisseur pendulaire de deuxième génération à l'occasion d'une cérémonie organisée le 19 septembre. Ce prix prestigieux récompense les équipementiers automobiles pour leurs innovations, leurs avancées technologiques et leurs performances commerciales.**

Le double volant amortisseur pendulaire de deuxième génération de Valeo a été reconnu comme une innovation majeure dans l'industrie automobile pour aider à réduire le bruit, les vibrations et les à-coups (NVH) associés au système Stop-Start des véhicules hybrides. Cette technologie est essentielle aux performances de ces véhicules qui requièrent un système de filtrage robuste afin de préserver la longévité du véhicule et le confort intérieur. La technologie d'amortissement pendulaire de Valeo permet de proposer des solutions visant à réduire les émissions de gaz à effet de serre et la pollution des véhicules hybrides et de ceux dotés de transmissions à double embrayage (Double Clutch Transmissions, DCT) électrifiées.

Ce type d'innovation est nécessaire au processus d'électrification des véhicules. Valeo se prépare à cette transformation depuis dix ans en investissant dans la recherche et le développement ainsi que dans les capacités industrielles.

Xavier Dupont, Président du pôle Systèmes de Propulsion de Valeo, déclare : « Le double volant amortisseur pendulaire de deuxième génération est une véritable révolution qui propose des solutions abordables et confortables aux clients et permet de réduire les émissions de CO2 des véhicules hybrides, mais aussi le bruit et les à-coups. Par ailleurs, nous avons diminué l'utilisation des matières premières dans son processus de production, conformément à notre plan CAP 50 pour atteindre la neutralité carbone. Cette récompense est une fierté pour toutes les équipes Valeo qui travaillent à l'amélioration des solutions technologiques automobiles d'aujourd'hui et de demain. »

La 28e édition annuelle des PACE Awards a été présentée par Automotive News. Le concours était ouvert aux équipementiers qui fournissent des produits, des processus, des matériaux ou des services en lien direct avec la fabrication de voitures ou de camions. L'Automotive News PACE Award est la référence dans le monde entier en matière d'innovation au sein de l'industrie automobile.

Au terme d'une candidature écrite complète, d'une visite virtuelle du site et d'un examen approfondi mené par un jury indépendant, Valeo s'est vu décerner l'Automotive News PACE Award.

Pour en savoir plus sur l'Automotive News PACE Award, consultez le site : [www.autonews.com/pace](http://www.autonews.com/pace).

Valeo, entreprise technologique, partenaire de tous les constructeurs automobiles et des nouveaux

acteurs de la mobilité, oeuvre pour une mobilité plus propre, plus sûre et plus intelligente, grâce à ses innovations. Le Groupe vise également à rendre les technologies conventionnelles plus abordables afin de faciliter la transition vers les véhicules électriques. Valeo dispose d'un leadership technologique et industriel dans l'électrification, les aides à la conduite, la réinvention de l'expérience intérieure et l'éclairage. Ces quatre domaines, essentiels à la transformation de la mobilité, vont porter la croissance du Groupe dans les prochaines années.

<sup>1</sup> Premier Automotive suppliers' Contribution to Excellence, décerné par Automotive News.